

Me recuperé una hora después de pedírselo

Recurrí a Eduardo y Laura porque tenía un fuerte cólico.

07/12/2017

Ayer recibí el siguiente favor de este matrimonio, después de habérselo pedido: estaba preocupado por los viajes de trabajo que comienzo hoy, pues tenía un cólico nefrítico que duraba ya casi tres días.

Una hora después de pedírselo, la piedra estaba fuera sin especiales

problemas. La experiencia propia y ajena indica que las piedras tardan más en salir, así que no tengo duda de que Eduardo y Laurita me han hecho este favor.

L.A.L.B., Madrid, 2 de noviembre de 2015

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/matrimonio-ortiz-de-landazuri-favor-alivio-dolor/>
(16/01/2026)